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ATA MARÇO/2024 
 

Aos vinte dois dias do mês de março de dois mil e vinte e três na sala 08 do   Centro de 
Formação Continuada dos Profissionais da Educação “Professora Águeda Thereza 
Binotti Pires, sito a Avenida Marechal Rondon, 263, Centro, Osasco/SP, conforme 
convocação com primeira chamada às oito horas e trinta minutos e segunda chamada 
às nove horas, realizou-se presencialmente, conforme lista de presença anexa, a 
reunião ordinária do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do 
Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos 
Profissionais de Educação – CACS-FUNDEB, instituído pela Lei Municipal nº 4.135 de 
05 de julho de 2007 e alterado pelas Leis 4.156 de 10 de outubro de 2007; 4.804 de 24 
de maio de 2017 e 5.112 de 12 de maio de 2021, organizado na forma de órgão 
colegiado e com a finalidade acompanhar a repartição, transferência e aplicação dos 
recursos financeiros do FUNDEB do Município de Osasco, sob a coordenação da 
Presidente em Exercício do Conselho do FUNDEB Sr. Humberto Gava Neto,  devido ao 
afastamento da  Conselheira Emylly Samila Medeiros de licença saúde. O Senhor 
Presidente abriu a sessão agradecendo a presença de todos. Em seguida, o Presidente 
passa às pautas do dia: 1) Leitura e aprovação da ata da reunião anterior: Aprovada por 
todos os presentes; 2) Relatório da Comissão de Finanças, por conta do pouco tempo 
hábil para a análise a Comissão realizara o estudo e será enviado por e-mail aos demais 
conselheiros.  3) Parecer do Conselho FUNDEB - 1º Trimestre/2024, o mesmo não pode 
ser realizado por conta da comissão de finanças não ter tempo hábil para a análise 
prévia; 5) Informes Gerais – apresentação da Secretaria de Planejamento do Governo 
Aberto pelo Sr. Hugo Camacho onde o mesmo distribuiu e explanou sobre a cartilha 
“Contando as Contas” – Orçamento em Quadrinhos desta secretária, em seguida 
reforçou sobre todos os contatos e meios de comunicação para divulgação e sanar 
possíveis dúvidas paras as devidas informações. Eu, Aton Rodrigo Alves de Souza 
Santos lavrei a presente ATA. 
 

 
 

 

 
 

 

  


